



École secondaire Cavalier-De LaSalle
9199, rue Centrale
LaSalle (Québec) H8R 2J9
☎ (514) 595-2044 📠 (514) 595-2100
www.csmb.qc.ca/cavelier

**Rapport du déléguée au Comité de parents (CP)
2021 - 2022**

Chers parents,

Vous m'avez élu lors de l'Assemblée générale annuelle 2021 - 2022 à titre de déléguée au Comité de parents (CP) du CSSMB. Ce comité est composé d'un représentant par école primaire et secondaire de tout le Centre de services et de 4 délégués provenant du comité Consultatif des services aux élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage (CCSHDAA). Le comité de parents a pour premier rôle de représenter les intérêts des parents au sein du CSSMB. Il est également appelé à donner son avis à ce dernier sur toute question d'ordre scolaire.

J'ai donc assisté aux 9 réunions régulières du CP En compagnie de M. Ghislain Laporte, que vous aviez élu comme substitut. Le principal sujet qui touchait notre école et qui a été abordé par le CP cette année fut la création d'un territoire d'appartenance pour la Nouvelle école secondaire LaSalle et la modification du territoire d'appartenance de l'école Cavalier-De LaSalle. J'ai participé très activement à cette consultation et j'ai représenté le plus fidèlement possible les intérêts des parents et élèves de l'école en me basant sur un sondage que nous avons effectué.

Les membres du CP m'ont élu comme trésorière et membre de l'exécutif. J'ai exécuté les fonctions de ce poste et j'ai assisté aux 9 séances de l'exécutif. J'ai également participé aux sous-comités qui ont préparé des recommandations sur les sujets suivants :

- La création d'un territoire d'appartenance pour la Nouvelle école secondaire LaSalle et modification du territoire d'appartenance de l'école Cavalier-De LaSalle.
- Protocole intimidation et racisme.
- Liberté d'aborder des sujets sensibles en classe.
- Actualité dans les écoles concernant les réseaux sociaux

Finalement, j'ai participé au colloque annuel de la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) le 28 mai 2022 à Victoriaville intitulé « Le rôle des parents en éducation. »

Je remercie M. Laporte qui a été membre du CP pendant plus que 15 ans. L'année prochaine il poursuivra son mandat comme président du Conseil d'administration (CA) du CSSMB.

Hala Jawlakh
Déléguée au comité de parents